

École Sainte-Hélène. L'écriture à l'honneur

Les élèves de CM de l'école Sainte-Hélène ont participé à la Semaine de l'écriture et au concours sur le thème « Le Futur ». Soutenue par le Ministère de la Culture, fondée par Bernard Louvet et parrainée par Patrice Laffont, cette semaine a permis aux élèves de travailler sur l'écriture, l'orthographe, l'art de la calligraphie et la présentation d'un texte. Ils ont rédigé leur réalisation sur une carte postale expédiée à l'école lors de l'inscription au concours.

Mme Le Gal a précisé que cette semaine avait été agréable, motivante et fructueuse et que tous espèrent obtenir un prix comme

l'année dernière dont le thème était « Ma Planète ».



■